

### Franckesche Stiftungen zu Halle

# Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOttes Und Hülff der Seelen

### Grosch, Anna Magdalena Erffurt, 1724

#### VD18 13177214

Das siebende Buß-Gesang, Von der Bekehrung.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and reproduction reproduction requests and reproduction r

## Das siebende Buß-Gesang/ Von der Befehrung.

Romm/ Gunder, tomm jur buf bich tehr; Fang an mit Ernft ju fagen:

Pf. 37. Das Sunden-Joch mich drucke fo schwer/

Daß ich fo bog gebandlet;

Daß ich so offi erzürnet dich/ Das Gut in bog verwandlet.

Nicht baf mir fen zum himmelreich Das vollig Necht verfallen : Nicht daß ich in dem Schwefel-Leich

In Emigfeit foll wallen. Du biff / O Bott/ bu biff affein/

Rom. 2. Der mich zur buß getrieben: 9. 4. Mein Reu und Lend allein foll fenn/ Dich über alles lieben.

Luc. 15. Dein Kind mich mehr zu nennen;

Dein Kind mich mehr zu nennen;

Doch weil du mich zur buß befehrt/

Will ich die Gund befennen;

Im beichten was ich bencfen fan/

Bill ich mich felbst anflagen: Bas ich gebacht/ geredt/ gethan/ So viel mir möglich sagen.

4. Groß

D

n

2

Un

Id

Id

For

河子)45(是明

Groß/übergroß ift meine Schuld;
Doch will ich nicht verzagen:
Beit gröffer noch ist dein Gebult/
So bu mit mir getragen.

D liebster BErr/ es reuet mich/ Und thut mir weh im Bergen/

Dag ich so offe / fo freventlich Mit dir hab dorffen schergen.

Ich wifl auch aff' Gelegenheit
Der Gunden binterfiellen :
Ich fag' nun ab der Uppigfeit/
Und üppigen Gefellen:
Das frembde Gut/ so nicht ift mein/
Das will ich wieder geben:
Forthin verlang ich fromm zu sen/
Und Gott getren zu leben.

Ff. 70. Ge= 8. 11.

Rom. 9.

\*

rof

ehr;

r/

Gastonia